

岡本小学校だより 自ら考え主体的に行動し、心豊かでたくましい児童の育成を目指します



八千代

令和7年度 第3号
令和7年 6月発行
発行責任者 学校長



雨の雫が あじさいを彩る 6月



東校舎の前にそびえるタイサンボクの花が芳香を漂わせています。見上げるような高い位置に大きな花が咲いている様子は、なかなか迫力があり、香りも相まって思わず見入ってしまいます。先日はハグロトンボが校長室の前を通り過ぎていきました。アジサイが雨の雫に濡れている姿も美しく、ナツツバキの花も次々に咲いて、校庭はすっかり初夏の装いです。



夏の到来とともに心配なのが熱中症。校庭とプールサイドに WBGT 計(破線丸部分)をおいて熱中症指数を実測しています。熱中症指数が31を超えたら、外遊びや屋外での活動はせず、教室やエアコンのある体育館で活動するようにしています。昔は、6月はまだ肌寒くて、プールなんてとても入れないという日がほとんどでしたが、今や6月からどんどん入らないと、7月には暑すぎてプールに入れない時代。今年の夏は平年より気温が高いとの予報ですから、子供たちの安全のため、気象情報をしっかり活用していきたいと思います。

歴史と伝統ある岡本小に誇りをもって

6月6日は岡本小の創立記念日です。6日は6年生が修学旅行で不在のため、4日にちよっぴり早い創立記念集会をしました。明治6年「清岡舎」として誕生して以来 152 年の変遷をスライドで辿り、地域の皆様にとっても懐かしい思い出が詰まった学校であることを伝え、岡本小の伝統を大切に、さらに素晴らしい学校にしていこうという思いを新たにしました。給食も赤飯や紅白すまし汁、お祝いゼリーといったお祝い献立で、岡本小の誕生を祝い日となりました。



6年生が修学旅行に行ってきました

6月5日(木)と6日(金)、6年生が修学旅行に行ってきました。1日目の鎌倉では、高德院から出発して、班ごとに長谷寺や由比ガ浜、銭洗い弁財天などを巡り、小町通りでお土産を買って、鶴岡八幡宮に集合しました。夜は横浜に移動して中華街で夕食。2日目は、朝の山下公園を散策し、東京に移動して国会議事堂を見学。午後はスカイツリーで眺望を楽しんで帰ってきました。好天に恵まれ、子供たちもずっと笑顔で、一生の思い出に残る修学旅行になったと思います。保護者の皆様には、準備や送迎等で大変お世話になりました。ありがとうございました。



奉仕作業ありがとうございました (5/24 地域協議会主催)

5月24日(土),朝7時から地域協議会主催の奉仕活動がありました。岡本駅前1区・2区・田中・北組南部自治会の皆様にご協力いただき,教材園や清岡苑,八千代松周辺の除草や樹木の剪定等を行っていただきました。とてもきれいになりました。休日の早朝にもかかわらず,各自治会からたくさんの皆様に御参加いただき,本当にありがとうございました。



市P連ソフトボール大会 大変お疲れさまでした (6/8 水橋運動場)

6月8日(日),市P連ソフトボール大会第1日が行われました。岡本小は1回戦で城山中央小と対戦し,4回表に大量得点で逆転,最終的には大差で勝利しました。2回戦では強豪峰小と対戦,白熱する試合となりましたが惜しくも負けてしまいました。選手の皆様にはチーム岡本として全力でプレーしていただき,ありがとうございました。PTA 会長様をはじめ,選手の皆様,PTA 体育部の皆様,応援に来てくださった皆様に(子供たちも),熱く感謝申し上げます。



1年生学校探検



2年生遠足



1・2年生サツマイモ苗植え



4年生遠足



5年生水泳の授業



救急救命法講習会(PTAと)



おたすけ隊打ち合わせ



ボランティアによる読み聞かせ

各種たより,年間行事予定等はホームページに掲載されています。また,日々の学校の様子も発信しています。ぜひご覧ください。

<http://www.ueis.ed.jp/school/okamoto/>